

## NUNCA, EN 11 AÑOS, EL PAÍS HABÍA SIDO CAPAZ DE BAJAR UN 20% LOS NIVELES DE POBREZA

Así lo destacó el Presidente de la República, de visita en la VI región, al referirse a los resultados de la encuesta Casen.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró los resultados de la encuesta Casen, que destacan el avance del país en la disminución de la pobreza. "Nunca en la historia de este país, en 11 años, habíamos sido capaces de bajar casi en un 20% los niveles de pobreza. Este es un tremendo éxito", subrayó el Primer Mandatario esta tarde, al término de su visita de trabajo a la VI Región, que comprendió las localidades de Rancagua, Litueche y Pichilemu.

A pesar de que la muestra consigna que, a partir de 1998, los índices disminuyeron sólo un 1,1%, el Jefe de Estado recalzó que "esta encuesta nos demuestra que hemos sido capaces de tener un avance, pequeño, pero un avance, en materia del combate a la pobreza", a pesar de la crisis económica que ha vivido el país en los últimos años.

El Mandatario dijo que este avance refleja la eficacia de las políticas impulsadas por los gobiernos de la Concertación, pero que también marcan "la necesidad de buscar los mecanismos para crecer con mayor rapidez".

En otro ámbito, consultado sobre las críticas formuladas por sectores ecologistas en relación a que el Gobierno no habría cumplido los compromisos adquiridos con el empresario estadounidense, Douglas Tompkins, el Mandatario señaló "los compromisos son los que adquirió el Gobierno de Chile con Tompkins y me parece que el gobierno cumple todo lo que ha planteado, a nosotros nos gustaría mucho que él revise sus puntos de vista. En todo caso, entiendo que mañana el Secretario General de la Presidencia tiene una reunión con él y podremos tener mayor claridad sobre eso". En relación al mismo tema, el Presidente Lagos reiteró que el gobierno está dispuesto a cumplir con los acuerdos adquiridos durante el periodo del Presidente Eduardo Frei. "Hubo un acuerdo en el gobierno del Presidente Frei con Douglas Tompkins y esos compromisos se van a cumplir en su integridad. Yo tengo el mayor respeto por él, y creo que lo que hace es positivo. Si usted me pregunta mi opinión personal como Presidente de Chile se la doy. Creo que lo que él hace es positivo y me parece importante, eso sí, que los compromisos por ambos lados se cumplan" aseguró el Mandatario.

Acompañado por el Ministro de Obras Públicas, Carlos Cruz, y de parlamentarios y autoridades regionales, el Jefe de Estado inició su recorrido en Graneros, donde inspeccionó el grado de avance en la construcción de la planta de tratamiento de aguas servidas de la Empresa de Servicios Sanitarios El Libertador, Essel. Esta obra, que tiene un costo de 17 millones 200 mil dólares, permitirá tratar el agua de Rancagua, Graneros y Machalí, beneficiando a 321 mil habitantes de esta zona.

Posteriormente, el Presidente Lagos se trasladó a la localidad de Litueche, donde inauguró el camino de 17 kilómetros y medio que una a esta ciudad con Rapel. En la ocasión, destacó que esta vía, que forma parte del proyecto de la ruta costera, permitirá disminuir los tiempos de desplazamiento desde la localidad hasta la capital y hasta San Antonio.

La visita continuó en Pichilemu, donde el Mandatario visitó los trabajos de pavimentos

participativos que se realizan en el sector. Este programa supone una inversión de 115 mil millones de pesos en la comuna.

Finalmente, el Presidente de la República constató los avances registrados en la construcción del puente Cahuil, que será entregado en septiembre próximo y que implicó una inversión de poco más de dos mil millones de pesos.